

Encore un prix pour la cinéaste Lucienne Lanaz



Lucienne Lanaz: «Une femme de cœur», selon le CJB.

ARCHIVES STÉPHANE GERBER

Le Prix des arts, des lettres et des sciences du Conseil du Jura bernois (CJB) a été attribué à la cinéaste Lucienne Lanaz. La citoyenne de Grandval recevra officiellement cette distinction le 13 mai au Cinématographe à Tramelan.

Née en 1937, Zurichoise d'origine, Lucienne Lanaz est une femme au parcours pour le moins atypique. D'abord employée de commerce puis enseignante, elle a toujours voué une passion au théâtre et au cinéma. Elle devient, un peu par hasard, assistante de production puis réalisatrice. Fondatrice de la maison de production Jura Films à Grandval, Lucien-

ne Lanaz a collaboré à divers festivals de cinéma à travers l'Europe.

Depuis 1975, elle est l'auteure de nombreux films et documentaires. On citera *Feu, fumée, saucisse* ou *Une maison pas comme les autres* (consacré au Banneret Wisard, l'une des plus anciennes bâtisses du Jura bernois sise à Grandval) et le très émouvant *L'Enfance retrouvée*, consacré aux foyers des Petites familles. Un film pour lequel la volubile cinéaste s'est vu remettre, en octobre dernier, l'un des douze prix de la Fondation Créativité au Troisième âge, une distinction internationale.